

## La alegría protagoniza el calendario de AcMAVI 2021 con las fotos de Raúl Barrero

01/11/2020



La Asociación de Cáncer de Mama del Vinalopó, **AcMAVI**, presentó ayer sábado su calendario solidario de 2021 en el Teatro Cervantes de Petrer **en un acto sin público**. Desde la entidad optaron por celebrarlo a puerta cerrada para evitar contagios, descartando **suspenderlo para no dejar sin este emotivo acto a las mujeres protagonistas del calendario**, que fueron las únicas asistentes, junto con la directiva de la asociación. Durante toda la semana planeó la posibilidad de que este acto se tuviera que cancelar por motivos sanitarios. Esta presentación **se está difundiendo en las redes sociales de AcMAVI y de Valle de Elda**.

Las fotos del calendario constituyen **una sorpresa cada año**, que se desvela durante el acto de la presentación. Raúl Barrero, que se encarga de realizar las fotografías desde hace tres años, en esta ocasión ha cambiado su formato habitual de retratar con luz natural a las mujeres ya sea en solitario o acompañadas. Para el calendario de 2021, en cambio, ha optado por imágenes de grupo, en las que domina un color en cada mes del año, donde las protagonistas son, de nuevo, mujeres que han padecido cáncer de mama en los últimos meses. **Consigue así fotos divertidas que transmiten optimismo y alegría**, de ahí que el nombre del calendario lleve el nombre de "Contacto", con el objetivo de expresar la importancia

que tienen las relaciones personales para sobrellevar esta enfermedad, y más en este año marcado por las distancias y el aislamiento derivados de la pandemia de COVID-19. Cada una de las modelos, que posan con sus familias, los amigos, o con los sanitarios que las han tratado, han incluido además una frase que expresa sus sentimientos e infunde ánimo a otras mujeres que vayan a pasar por lo mismo o estén en proceso de curación.

El presidente de AcMAVI, el cirujano y responsable de la Unidad de Patología Mamaria del Hospital General de Elda, el doctor **Jose Coloma**, dio las gracias a los medios de comunicación, al Ayuntamiento de Petrer, a **Raúl Barrero**, a la directiva de AcMAVI, a su mujer y a todas las modelos por su participación. También agradeció su apoyo a la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, a la concejala de Sanidad, **Juani Ochoa** y la gerente del Hospital General de Elda, **Vicenta Tortosa**, que no pudieron asistir este año a pesar de su deseo por la crisis sanitaria. Coloma recordó con gratitud la colaboración de las modelos y fotógrafos que han participado en todos los calendarios desde el primero de ellos, editado en 2016.

La presentadora del acto fue **Olga Sanchiz**, que también escribió y dirigió los *sketches* que protagonizaron a lo largo del acto los jóvenes de su escuela de teatro. En la presentación intervino la directora del periódico *Valle de Elda* y profesora **Susana Esteve** para dar su testimonio sobre cómo ha vivido ella la enfermedad y lo que ha aprendido de esta experiencia, como la importancia de que las mujeres nos queramos más y de apoyarse en la familia y los amigos a lo largo del proceso de curación.

AcMAVI ha realizado una tirada de 1.600 calendarios de pared y de mesa, que se venden al precio de 5 euros en numerosos establecimientos y en el Hospital de Elda.

La directiva de AcMAVI: José Coloma, Míriam Giménez, Joaquina Verdú y Cristina Campos, junto con Raúl Barrero recibieron un obsequio de manos de las protagonistas del calendario como gratitud por todo el apoyo que les brindan.

<https://www.youtube.com/watch?v=kFTZcaf4sY&t=898s>